

14-N

HUELGA GENERAL DE OBREROS Y ESTUDIANTES

- ▶ ¡Retirada inmediata de la contrarreforma franquista y de todos los recortes!
- ▶ ¡En defensa de una enseñanza pública digna, gratuita y democrática!



¡Wert dimisión!

La Huelga General convocada por el Sindicato de Estudiantes los pasados 16, 17 y 18 de Octubre ha sido un éxito histórico. Durante tres días millones de jóvenes vaciamos las aulas de los centros de estudio a lo largo y ancho de todo el estado, y organizamos más de cien manifestaciones en las que participamos más de 250.000 compañeros. En estas 72 horas de huelga general, contamos con el apoyo y la solidaridad activa de miles de profesores y de nuestros padres, que se unieron a nosotros en la jornada del 18.

En estos tres días de lucha, la juventud ha mandado un mensaje claro al gobierno del Partido Popular y a su ministro de Educación: no vamos a permitir que desmanteléis la educación pública y nos devolváis a un sistema educativo similar al que tuvieron que padecer nuestros padres durante la dictadura franquista. No aceptamos más recortes en nuestras condiciones de vida, ni de estudio. Basta de criminalizar a los jóvenes y basta de mentiras. No nos digáis que no hay dinero: en solo un año de gobierno, Rajoy ha entregado decenas de miles de millones de euros del erario público a la gran banca, a los especuladores,

en concepto de pago de intereses de la deuda y en subvenciones directas, sólo a Bankia más de 26.000 millones! Y todo este dinero ha salido, entre otras cosas, de despedir a 50.000 profesores, aumentar las tasas universitarias un 60%, y eliminar las becas de libros, comedores y transporte. ¡No tenéis vergüenza!

LA CONTRARREFORMA DE WERT QUIERE EXPULSARNOS DEL SISTEMA EDUCATIVO

La contrarreforma franquista impulsada por Wert pretende imponer hasta tres reválidas —auténticas selectividades— con las que ir expulsando a miles de jóvenes del sistema educativo antes de que podamos llegar a la universidad o tan siquiera al bachillerato o a la FP de grado superior. Tan pronto como en 4º de la ESO el PP impone la primera de sus nuevas selectividades, que de no ser superada impedirá que se pueda acceder al Bachillerato o a la FP de Grado Medio. Pero si esta nueva selectividad se aprueba, todavía quedarán dos reválidas más que superar: una al finalizar 2º de Bachillerato y otra a realizar en la universidad a la que queramos acceder. A parte de esto, las medidas adoptadas por el PP para expulsarnos del sistema educativo se complementarán con la imposición de itinerarios desde 3º de la ESO según los resul-



Sindicato de Estudiantes

tados académicos, y así desviar a miles de alumnos a una FP de Grado Medio masificada y cada vez con una menor calidad educativa.

Estas medidas, que se completan con la reducción drástica de las becas y el incremento salvaje de las tasas académicas en universidad y en FP, afectan de lleno a los estudiantes de familias trabajadoras y con menos recursos económicos, puesto que quien tiene recursos de sobra no tiene problemas en pagar academias, clases particulares, profesores de refuerzo, matriculas, masters privados o lo que haga falta. Sin embargo, nosotros sólo tenemos la escuela pública, y si cada vez está más asfixiada económicamente y con menos profesores y recursos, la calidad educativa se resentirá, aumentando el fracaso escolar y empujándonos fuera del sistema educativo. Y es que esta reforma del PP tiene una lógica aplastante. Este gobierno, que defiende los intereses de los privilegiados y los banqueros, piensa que es un gasto poco "rentable" la enseñanza pública: si al fin y al cabo el destino que nos aguarda a millones de jóvenes es el desempleo, los empleos precarios y los salarios miserables ¡Que estudien sólo los hijos de los ricos, que se privatice la enseñanza! Por eso tenemos que luchar con todas nuestras fuerzas para echar atrás esta contrarreforma y que Wert dimita.

TODOS A LA HUELGA GENERAL DEL 14-N. ¡OBREROS Y ESTUDIANTES UNIDOS ADELANTE!

Comisiones Obreras, UGT y cientos de organizaciones y colectivos que integran la Cumbre Social hemos convocado huelga general para el 14 de noviembre, algo en lo que desde hacía meses veníamos insistiendo desde el Sindicato de Estudiantes. Como siempre hemos explicado, nuestra lucha por la defensa de la enseñanza pública de calidad, gratuita y democrática, forma parte de otra más amplia, contra el paro juvenil, los recortes sociales, contra la privatización de la sanidad, contra las contrarreformas laborales y de las pensiones, por la defensa de las condiciones de vida de la mayoría de la población.

El Sindicato de Estudiantes llama a todos los jóvenes, a todos los estudiantes, a paralizar todos los Institutos y Universidades el 14 de noviembre. Ese día debemos salir masivamente a las calles, junto con los trabajadores y sus organizaciones, para exigir la retirada de la contrarreforma educativa del PP, así como la dimisión del ministro Wert. Esta reivindicación será además un eje de la Huelga General tal como quedó aprobado en la Cumbre Social.

El PP está completamente deslegitimado. Llegaron al gobierno mintiendo, con un programa electoral lleno de demagogia que jamás han cumplido, y desde el primer día se han puesto a gobernar en beneficio de los grandes poderes económicos, los bancos y los especuladores. Millones de personas hemos abarrotado las calles en estos meses, en movilizaciones de protesta que no tienen precedentes: desde el 15-M, la huelga

general del 29-M, la marcha minera, las manifestaciones del 19 de julio, las del 25-S rodeando el Congreso...la lista es interminable. El PP sólo ha respondido con la criminalización de la protesta social y la represión policial. No tiene ningún argumento más. Pero esta forma de actuar demuestra su debilidad, su falta de apoyo social. Por eso necesitamos ampliar, extender, y organizar la movilización. Como gritamos en las manifestaciones: ¡Sí se puede, y todo juntos y unidos el 14-N podemos poner la primera piedra en la caída de este gobierno para defender el presente y el futuro de la juventud!

Desde el sindicato de Estudiantes llamamos a la creación de Comités de Lucha en todos los Institutos y Universidades y a realizar asambleas de estudiantes, profesores y padres y madres para asegurar el éxito de la huelga general y la participación masiva en las manifestaciones. Los próximos meses y años serán de lucha frontal contra los que pretenden condenarnos al paro, la precariedad, los bajos salarios y la ignorancia. Contra los que reprimen nuestros derechos y nos criminalizan cuando nos levantamos exigiendo justicia social. Por eso la tarea de organizarnos en todos los institutos y facultades es fundamental: construye el Sindicato de Estudiantes para movilizarnos de manera unificada en defensa de nuestros intereses.

Propuesta de tareas para los Comités de Lucha y Asambleas para el éxito de la Huelga General del 14-N

- 1. Organizar Asambleas de estudiantes, profesores y padres y madres en todos los Institutos y Universidades**, para debatir sobre la contrarreforma de Wert y las reivindicaciones del movimiento, y que se vote la huelga. El día 13 de noviembre podría ser una jornada donde concentrar estas asambleas y movilizar a toda la comunidad educativa de cara a asegurar la participación masiva el 14.
- 2. Realización de pancartas y carteles** para poner en los centros de estudio y en nuestros barrios con las reivindicaciones esenciales.
- 3. Imprimir las hojas y los carteles de la huelga** que están en la web del SE (www.sindicatodeestudiantes.net) y pegarlos en marquesinas, paredes y puntos neurálgicos para que se vea que los estudiantes también participaremos activamente el 14-N.
- 4. El 13-N por la noche participar en los piquetes informativos junto a los trabajadores.** El 14-N organizar cortejos estudiantiles en las manifestaciones que celebremos junto a los trabajadores y sus organizaciones.
- 5. Crear el Sindicato de Estudiantes** en los Institutos y Facultades. Legalizar la Asociación del SE y coordinarla con las del resto del estado.

www.sindicatodeestudiantes.net

Facebook: www.facebook.com/Sindicato.de.Estudiantes • Twitter: @SindicaEstudian

• **ANDALUCÍA:** · Sevilla: 619 745 685 · Málaga: 952 276 563 · Granada: 616 893 592 · Cádiz: 626 450 517 • **ARAGÓN:** 697 338 376 • **ASTURIAS:** 985 550 933
• **BALEARIS:** 669 262 800 • **CASTILLA Y LEÓN:** · Salamanca: 655 125 552 • **CASTILLA - LA MANCHA:** · Guadalajara: 949 201 025 • **CATALUNYA:** 933 248 325
• **EUSKAL HERRIA:** 945 231 202 • **GALIZA:** 981 563 100 ext. 12867 • **MADRID:** 914 280 397 • **PAIS VALENCIA:** 961 339 120 • **SEDE ESTATAL:** 914 718 213

araba
asturias
barcelona

bizkaia
cadiz
galiza

granada
guadalajara
madrid

malaga
mallorca
salamanca

sevilla
valencia
sindicato

@sindicatodeestudiantes.net